

Medios de prensa occidentales ahora quieren hacer ver que Putin es el culpable del Panama Papers



Moscú, 11 abr (RHC) Con la acusación de que el presidente Vladimir Putin orquestó la filtración de los denominados Papeles de Panamá (Panamá Papers), medios periodísticos occidentales confirman su frustración al no poder implicar al estadista en esa trama de corrupción.

La web de la televisora global RT destaca cómo instituciones supuestamente privadas y grandes corporaciones mediáticas opinan ahora que fue el líder ruso quien elucubró la publicación de los más de 11,5 millones de documentos porque su nombre no aparece en ninguno de los archivos revelados, refiere Prensa Latina.

RT reseña ese criterio expresado por Clifford Gaddy en el artículo "¿En realidad están los rusos detrás de los Papeles de Panamá?", sobre el que se hace eco el diario The Washington Post.

Asalariado de la Brooking Institution, organización estadounidense registrada como privada sin fines de

lucro, Gaddy escribe que "teniendo en cuenta las alabadas capacidades de piratería de Rusia, una unidad cibernética especial en el Kremlin puede haber sido capaz de obtener los documentos".

Pese a que los grandes consorcios mediáticos centraron las informaciones sobre los denominados Papeles de Panamá en la figura de Putin, Gaddy admite que la filtración está teniendo "un impacto negativo en la estabilidad occidental", al advertir que podría ser un "arma de chantaje" en manos de Rusia.

The Washington Post califica a Gaddy como uno de los expertos occidentales más destacados en la economía de Rusia, en una nota en la cual insiste en que su teoría de la conspiración no resulta completamente loca.

Quizás son los rusos los que están detrás de la filtración, agrega el diario estadounidense.

Entrevistado por RT, el columnista y caricaturista norteamericano Ted Rall consideró que Occidente literalmente trata de decir que como el nombre del mandatario ruso no se menciona en los miles de documentos, esto demuestra que de alguna manera debe estar involucrado.

Parece que tienen conclusiones, las que les gustaría alcanzar, así que están trabajando a la inversa con el fin de probar una evidencia que encaje con esas conclusiones, sentenció el columnista.

Sobre este asunto, Putin denunció que los datos publicados en medios periodísticos occidentales sobre los denominados Papeles de Panamá tienen como objetivo quebrantar la unidad y solidaridad del pueblo ruso.

Quieren agitarlos desde dentro y peinarlos como quieren, expresó el mandatario al intervenir en un foro de medios del Frente Popular Panruso en San Petersburgo.

Explicó que esa es la forma más fácil de crear desconfianza en la sociedad, indisponer a uno contra el otro, y reiteró que un ejemplo es el manejo propagandístico de los medios extranjeros sobre su posible implicación en el escándalo.

Su humilde servidor no figura allí. Encontraron a algunos de mis amigos, hurgaron algo y lo pegaron. Pero la foto de su servidor está en el primer plano, recalcó Putin en la reunión con cientos de comunicadores regionales, transmitida en directo por el canal Rossiya 24.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90065-medios-de-prensa-occidentales-ahora-quieren-hacer-ver-que-putin-es-el-culpable-del-panama-papers>



Radio Habana Cuba